
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Ein Nest haben  gebaut. In diesem Bau schläft ein Tier.

Manchmal lebt es darin wie wir Menschen in unserer .

Viele Tiere ziehen ihre Jungen in einem Nest auf. Vor a�em die Vögel machen das so.

Die  legt ihre Eier in das Nest. Sie brütet dann die Eier aus.

Manchmal hilft der  auch mit.

Vögel bauen ihre Nester oft in Bäume.

Ihre Feinde kommen dann nicht so gut

an die  heran.

Auch die Jungtiere sind so besser geschützt.

Wasservögel bauen ihre Nester am .

Manchmal bauen sie auch eine schwimmende Inseln aus Ästen.

Spechte und viele andere  bauen ihre Nester in Baumhöhlen.

Säugetiere graben oft Höhlen für ihre Nester. Das tun

zum Beispiel  oder die Dachse.

Die Nester der Biber sind zum Schutz so angelegt,

dass die  und auch die Feinde

durch das Wasser schwimmen müssen, um ins Nest zu gelangen.

 bauen besondere Nester.

Die Bienen und die Wespen bauen Waben mit sechs Ecken.

Viele  bauen Hügel. Die meisten Reptilien graben ein Loch in den Sand.

Sie lassen ihre Eier dort von der  der Sonne ausbrüten.

Manche Tiere bauen ein Nest nur, um darin zu schlafen.

Das tun zum Beispiel die  und die Orang-Utans.

Diese A2en bauen sich sogar für jede Nacht ein neues .

Quellenangabe: Artikel: Nest (von Beat Rüst, Admin2 u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Nest&amp;oldid=26690


